

Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 31. Januar 2012

P115343

Interpellation Nr. 99 Urs Schweizer betreffend offensivere Standortförderung durch BaselArea; schriftliche Beantwortung

://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

In seiner Beantwortung der Interpellation hält der Regierungsrat fest, dass die Datenlage bezüglich Unternehmensbewegungen leider nicht so umfassend ist, wie dies zu wünschen wäre. Das Bundesamt für Statistik ist aber daran, sich eine Datenbasis zu schaffen, welche mittelfristig eine umfassende Unternehmensdemographie ermöglichen soll. BaselArea erfasst zudem selbst die betreuten Ansiedlungen und Neugründungen und berichtet dazu mehrmals jährlich an ihre Träger (Kantone BS, BL, Verbände). Die unternehmensbezogenen Daten, die die BaselArea dabei liefert, sind nach Meinung des Regierungsrates genügend aussagekräftig. Da jede Wirtschaftsförderung anders organisiert ist und funktioniert, ist auf der Basis der publizierten Leistungsausweise keine aussagekräftige Statistik im Sinn des Interpellanten und damit auch kein Benchmark zu erstellen.

